



Foto: GettyImages / Ridofranz

Erhältlich in verschiedenen Formaten und Materialien

Plakatsatz

Rund um Igel, Igelschutz und Igelhilfe

Texte: Ulli Seewald, Monika Neumeier
Verlag Pro Igel e.V., Münster/Westf.

ISBN 978-3-940377-12-8

10 Plakate, erhältlich in den Formaten DIN A3 und DIN A2

Zur Information rund um Igel, Igelschutz und Igelhilfe publizierte Pro Igel den zehnteiligen Plakatsatz zu folgenden Themen:

Biologie des Igels | Igelbabys | Igeljahr | Guter Lebensraum | Schlechter Lebensraum | Gefahren für Igel (1-2) | Igelhilfe (1-3)

Drei Poster sind der Biologie und dem Verhalten der Igel gewidmet, vier Tafeln erklären die Fakten zum Igel-Lebensraum und Bedrohungen mit Anregungen zur Gefahrenvermeidung und Verbesserung von Missständen. Die Plakate zur Igelhilfe beschreiben die Pflege, die artgerechte Ernährung und die Unterbringung eines Igelpfleglings bis zum Winterschlaf in menschlicher Obhut und die Auswilderung des stacheligen Gastes.

Der Plakatsatz ist für Ausstellungen und Info-Stände, für Igelschutzvereine und Igelstationen, für Tierschutzvereine, Wildtierauffangstationen und Tierheime, umweltpädagogische Einrichtungen und Schulen konzipiert.

Die Tafeln sind im Format DIN A2 und DIN A3 auf Bilderdruckpapier erhältlich. Weitere Formate und Materialien (Metallplatten, PVC-Folie) können ggf. nach Anfrage gegen Aufpreis erstellt werden.

Den aktuellen Preis des Plakatsatzes finden Sie in unserem Web-Shop: www.pro-igel.de/shop/ zzgl. Versandkosten.

Bestellungen nur direkt bei Pro Igel e.V.:
 Im Internet unter <https://www.pro-igel.de/shop/>
 oder per E-Mail an vertrieb@pro-igel.de.





Foto: GettyImages / Ridofranz

Only available in
German language!

Poster set

All about hedgehog, hedgehog protection and care

Texts: Ulli Seewald, Monika Neumeier
Publisher Pro Igel e.V., Munster/Westf.
ISBN 978-3-940377-12-8

10 posters, available in format DIN A3 and DIN A2

To provide information about hedgehogs, hedgehog conservation and hedgehog aid, Pro Igel published the ten-part poster set on the following topics:

Hedgehog biology | Baby hedgehogs | Hedgehog year | Good habitat | Bad habitat | Dangers to hedgehogs (1-2) | Helping Hedgehogs (1-3).

Three posters are devoted to hedgehog biology and behaviour, four posters explain facts about hedgehog habitat and threats and give suggestions for avoiding dangers and improving poor conditions. The posters on helping hedgehogs describe the care, species-appropriate feeding and housing of a hedgehog until hibernation in human care and the reintroduction of the prickly guest.

The poster set is designed for exhibitions and information stands, for hedgehog conservation societies and hedgehog rescue centres, for animal welfare societies, wildlife rescue centres and animal shelters, environmental education establishments and schools.

The posters are available in DIN A2 and DIN A3 format on picture printing paper. Other formats and materials (metal plates, PVC slide) can be procured on request at an extra charge.

The current price of the poster set can be found in our online shop:
www.pro-igel.de/shop/ plus shipping costs.

Available only directly from Pro Igel e.V.
Webshop (<https://www.pro-igel.de/shop/>)
or via e-mail to vertrieb@pro-igel.de.

